



#LEYDESALARIOS

IMPACTA FINANZAS



DICTAMEN ESTIMA UN EXTRA DE 39 MIL MDP

**ALMAQUIO GARCÍA Y
VÍCTOR ORTEGA**

La homologación de salarios para servidores públicos que plantea el dictamen en la materia, estima un impacto a las finanzas públicas de 39 mil 864 millones de pesos.

La propuesta, que se dictaminará este jueves en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, garantiza que los sueldos de los trabajadores del Estado combatan el incremento en el índice de los precios, es decir, la inflación.

La intención es atender las demandas y necesidades de la población que trabaja incansablemente para garantizar la paz y seguridad de las familias, asegurándoles un proyecto de

vida digno y mejores condiciones laborales y salariales.

Según la propuesta, la homologación de salarios aplica a docentes de nivel básico, policías, guardias nacionales, integrantes de las Fuerzas Armadas, así como médicos y enfermeras, quienes no podrán ganar menos que el salario promedio del IMSS, de 16 mil 777 pesos.

El documento precisa que, las maestras y maestros perciben al mes, aproximadamente 12 mil 500 pesos; los guardias y policías del Servicio de Protección Federal, alrededor de 6 mil 800 pesos; existe una porción importante de elementos de la Guardia Nacional, Ejército y Fuerza Aérea mexicanos que ganan alrededor de 16 mil pesos cada mes. ●